

SUCESOS

I Jornadas de saneamiento urbano

Detenido por amenazar a la policía

El pasado día 15, en el Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Talavera, un individuo, Ezequiel M. G. de 31 años, amenazó con arma blanca a los policías que iban a proceder a su detención tras haber amenazado e insultado igualmente al personal que en esos momentos se encontraba en el centro. El hecho tuvo lugar alrededor de las 9,30 horas, habiendo pasado el protagonista de los incidentes, ya, a disposición Judicial.

robo en tienda de comestibles

Destacamos, igualmente, el robo producido en una tienda de comestibles situada en la Avenida Pío XII número 30, de donde los delincuentes obtuvieron un bltín de 24.000 pesetas en géneros y 3.000 en efectivo.

Le sustraen 300.000 pesetas del bolsillo

La habilidad de los protagonistas del suceso dio como fruto la suma de 300.000 pesetas en efectivo, que le fueron sustraídas a una persona de su propio bolsillo sin que la misma pudiese enterarse hasta una vez transcurrido el hecho, que tuvo lugar el martes 15 de diciembre.

Creado un comité que negociará con la Administración

Ayer, en el transcurso de las I Jornadas de Servicios de Saneamiento Urbano, quedó constituido un comité ejecutivo que será el encargado de negociar con las administraciones públicas, tanto provincial como regional y nacional, las ayudas que se presten a los municipios de la comarca talaverana en lo referente a limpieza y tratamiento de basuras.

Estas jornadas, a las que asistieron representantes de varias localidades de la zona, así como de la consejería de sanidad de la Junta de Comunidades, abordaron problemas de limpieza diaria, recogida de basura, vertederos en mal estado, y aspectos económicos, organizativos y financieros para la creación de mancomunidades.

Uno de los problemas que se plantearon, fueron los de pequeños pueblos, cuyo número de habitantes no puede afrontar los gastos de un servicio de limpieza ni de recogida de basuras. Se propuso como solución a corto plazo la unión de localidades cercanas como paso previo a la constitución de mancomunidades.

En opinión del concejal del



ramo, Juan de Blas, estas primeras jornadas han sido muy positivas, aunque sólo sean el primer paso para resolver un problema general de la comarca. Al menos se ha informado sobre unas cuestiones que hasta la fecha carecían de interés.

Vertedero de Talavera

A tenor de estas jornadas, ha vuelto a surgir el problema del vertedero de Talavera. Con las

lluvias, su situación se ha agudizado, impidiendo que las máquinas trabajen y que los camiones puedan acceder a él. El concejal se quejaba de que en el proyecto de ejecución de este vertedero no se hubiesen observado estas deficiencias. Recordemos que el actual vertedero, situado en el Cerro Negro fue realizado por la anterior corporación, también por los problemas que ocasionaba el anterior de Palomarejo que se incendiaba regularmente.

BREVES

Registro de Talleres

La Federación Empresarial de Talavera, ha solicitado la creación de un registro de talleres a la consejería de Industria, como medio de acabar con las actividades sumergidas, que crean una situación de desigualdad con las empresas legalmente establecidas. Esta situación afecta especialmente a los talleres de confección.

No obstante, según manifestó la consejera en su reciente visita a nuestra ciudad, no es esta una competencia del gobierno regional, sino que habrá que esperar a lo que diga la administración central que está elaborando una normativa sobre el tema.

Listas de admitidos a exámenes

En el vestíbulo del ayuntamiento están expuestas las listas de admitidos a los exámenes para cubrir plazas de la administración local.

Teatro infantil

Ayer por la tarde en la Casa de la Cultura, el taller municipal que dirige Maica González, realizó su segunda actuación de este mes, demostrativa del trabajo desarrollado por los alumnos. Dos obras se representaron por los actores más jóvenes. Una fue la breve "El Testamento de tío Nacho" y la segunda, "Aires de Colores" de Carmen M. Vigo.

Los empresarios ante Europa

Ayer por la tarde, el Fenix Muto finalizaba los actos con que ha venido conmemorando el décimo aniversario de su implantación en nuestra provincia. Y lo hizo con una conferencia sobre los empresarios toledanos ante el reto de la integración europea.

El tema fue expuesto por especialistas del Ministerio de Economía, la Consejería regional del ramo y de la propia entidad convocante. Se abordaron aspectos como nuevas tecnologías, reconversión, etcétera.

Jóvenes Agricultores

La organización profesional Jóvenes Agricultores, ha abierto delegación en nuestra ciudad, concretamente en la avenida del Príncipe número 29. Su director técnico es Alejandro Garay. Jóvenes Agricultores es una de las organizaciones sindicales más importantes de España en asuntos relacionados con el campo.

Premios Fepemta

El próximo martes día 22, Fepemta hará entrega de los premios que concede anualmente a personas y entidades que se han destacado por su labor empresarial o en beneficio de este importante sector económico.

NAVIDAD

Organizadas por el Ayuntamiento

Actividades culturales navideñas

Diferentes actividades se han programado para estas fechas navideñas por la Concejalía de Cultura del ayuntamiento talaverano.

Por una parte, las musicales. El miércoles día 23 la Banda Municipal ofrecerá un concierto en el teatro Palenque. En esta ocasión con la particularidad de que acompañará a una pareja de bailarines. Salvo error, es la primera vez que se podrá ver un espectáculo semejante. El bailarín es Benedicto Cieza, director del Ballet Contemporáneo de Madrid. Para el día 29 está prevista una actuación de la Coral Talabricense, como la anterior, en concepto de concierto extraordinario de Navidad. Además, como ya anunciábamos ayer, el lunes en el Palenque a partir de las ocho de la tarde, muestra de villancicos por coros de diferentes colegios.

Desde el día 22 y durante todas las navidades, se expondrán en la Casa de la cultura postales

navideñas realizadas por escolares. Cada centro participante participará con un máximo de veinte tarjetas.

Por último, también desde el día 21 y hasta el cuatro de enero, todos los días, varios pajes de los Reyes Magos recorrerán las calles de nuestra ciudad para recoger las cartas que los más pequeños quieren enviar a sus Majestades.

Cabalgata de Reyes

Ya se conoce el trayecto que seguirá la Cabalgata de los reyes Magos, que en esta ocasión llegarán a nuestra ciudad a caballo, concretamente a los jardines del Prado. De allí, por la Ronda del Cañillo, seguirán el siguiente trayecto: Carnicerías, Plaza del Reloj, Corredera del Cristo Verde, avenida Pío XII, Plaza de la Paz, Juan Carlos I, avenida de Madrid hasta llegar a la de Toledo y Casa Municipal de la Cultura.

En Arenas de San Pedro

Asamblea de cooperativas del caprino y ovino

El sábado, a las once y media de la mañana, en un hotel de la vecina localidad abulense de Arenas de San Pedro, se constituirá en asamblea las cooperativas de ganaderos de caprino y ovino de España.

Esta reunión tiene por finalidad crear una cooperativa de segundo grado a nivel nacional, y con ella una bolsa de leche que permita a los ganaderos obtener un mayor

beneficio en sus producciones. Además se pretende adquirir una estructura que permita amoldarse a las europeas con la finalidad de obtener ayudas y ser más competitivos.

Está prevista la asistencia de cooperativas de nuestra región, Castilla-León, Extremadura, Andalucía y Aragón. Entre las personalidades invitadas, destaca el Director General de Política Alimentaria del Ministerio de Agricultura, y los responsables de estos asuntos en el gobierno regional castellano-leonés.

EL DIA EN TALAVERA

Farmacia de Guardia

María Josefa Gutiérrez. Poeta Jiménez de Castro, 1

Agenda cultural

- Exposición de Canaricultura. Casa de la Cultura. De 9 a 13,30 y de 15 a 19,30 h.
- Muestra pictórica a beneficio de la lucha contra el Cáncer. Casino. De 18 a 21 h.
- Cerámica "Raku" realizada por los alumnos de la primera promoción de la Escuela de Cerámica. Galería Cerdám, de 18 a 21 h.

EL DIA, para todos los días de Toledo